
BALONCESTO EN EL NUEVO AIIESLUX 

HENDI, .1 eira ve i decisive j 
I I 

"ANDAMOS PREOCUPADOS CON LOS BAJONES 
nFL EQUIPO EN LAS SEGUNDAS PARTES. BUSCA-
MOS LA CAUSA PARA SOLUCIONARLO" 

"LA PLANTILLA ACTUAL ES MUCHO MAS FUER-
TE QUE EN TEMPORADAS ANTERIORES. HAY 
EQUIPO PARA ESTAR EN LOS PUESTOS DE 
ARRIBA" 

4 partidos jugados, 2 victorias, 1 empate, 1 derrota, 5 puntos 
y un positivo, es hasta ahora el balance del Ares lux-Granol lers en 
este inicio del Campeonato liguero. U n Campeona to en el que 
tanto los aficionados c o m o el equ ipo tienen depositadas grandes 
esperanzas. 

y en el Ares lux 82-83, M e n d i b u r u vuelve a ser el hombre cla-
ve Y decisivo que ya lo fue en las pasadas temporadas. U n hombre 
sin cuyo concurso, el equipo baja pero que ' jnuchos enteros... 
-Andamos preocupados -nos dice de entrada Mend i - porque las 
cosas no nos salen del t odo bién. Tenemos u n o i bajones impresio-
nantes en las segundas partes y estamos tratag(lo H<> so luc ionar lo 
buscando las causas de ello. 
-Fisicamente ¿ C ó m o andais ? 
-Bién. El problejna es m^s ffien, creo yo, de falta de concentra-
ción y de no" dai^le importancia cuando parece tenemos encarri-
lado el encuentro. 
Por otra parte -añade- no podemos olvidar que hay mucho s juga-
dores nuevos en puestos base del equipo, que tienen que ir incor-
porándose al esquema del m i smo. 
- i H a cambiado mucho el juego del A re s l ux con respecto al de 
temporadas anteriores? 
-Bastante. Llevamos 2 años jugando sin base-base, precisamente 
6' no tener un director decidido, era u n o de nuestros principales 
P/oblemas porque Spá tiene unas características distintas. Aho ra , 
sin embargo, se juega con u n base que tira y que permite ir rapi-
damente al contraataque. 
- Y en cuanto al potencial del equipo... 

' . . fu^rta Que la de temporadas 

pivot, pues nos haria falta otro hombre 2 metros. La directiva ha 
realizado, desde luego, un gran esfuerzo t rayendo jugadores c o m o 
Creus, Fernández ó Jones de valia incuestionable. 

Por otra parte, el haber contado con Jesús Cod i na desde el 
principio, también ha sido un factor clave. 
— C o n esta plantilla, entonces, hay que ser ambiciosos... 
— Indudab lemente, tenemos u n equipo para estar en los puestos 
de arriba. Pienso que conseguir estar al final entre el tercer y el 
qu into puesto, seria una buena clasificación. Bajar del qu into, so-
lo buena a secas. 

—Hace unos dias en una entrevista con Epi , publ icada en un dia-
rio deport ivo de la capital, este se referia a la existencia en el 
A re s l ux de 2 grupos diferenciados de jugadores con respecto al 
Entrenador y también de un ambiente encarec ido.¿Cúal es tu 
op in ión sobre el lo? 
— E n primer lugar, creo que Ep i ha sacado u n poco los píés del 
tiesto con unas declaraciones que no venian a cuento. E n lo refe-
rente a los 2 g rupos de jugadores, me parece una chiqui l lada pues 

cons ide ro a Cod ina lo suf ic ientemente inteligente c o m o para evi-
' iár que ello ocurra. 

— D e j e m o s al equ ipo y hab lemos de Mend i bu ru c o m o jugador, que 
empieza ya a volver por sus fueros -en el ú l t imo encuentro en el 
Paiau Blaugrana, frente al Barca, realizó una actuación sensacional 
jalonada con esos 3 2 puntos conseguidos... 
— E s t o y ahora empezando a coger la forma. E n lo que a pun to s se 
refiere, es indudable que esta temporada va a ser distinta po rque 
hay más gente en el equipo que los hace. Fis icamente, me encuen-
tro m u y bien pues hemos hecho una pretemporada fuerte para 
aguantar bien en el Campeonato. 

—Es ta es tu tercera temporada en el A res lux . T u contrato acaba 
este año ¿Piensas cont inuar ? 
— M i idea es esa, s iempre que las cosas sigan c o m o hasta ahora, en 
que existe una auténtica proyecc ión de equipo, cont inue Cod i na 
y la oferta que me haga el A re s l ux sea razonable. 
— La que te ofreció esta temporada el Caja de R o n d a parecía era 
bastante apetitosa... ' 
—Efect ivamente recibí una propos ic ión clara del c lub malaguefk», 
pero c o m o d igo mí intención es cont inuar en Granol lers, s iempre 
que se sigan manten iendo las rondiciones a que antes me refería y 
lógicamente que r>o me surgiera una superoferta. Entonces , seria 
cosa de pensarlo. 

— í Y qu ién no, Mend i ! . Juan A L C A I D E 
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